
   

 

  
   

 

  

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度

開支預算  

答覆編號

ETWB(T)014

問題編號  

0455

管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (1)  基本工程

管制人員： 路政署署長

局長： 環境運輸及工務局局長

問題： 就“在設計及建築中的基本工程項目”的指標，由內部人手負責，以及

由顧問公司負責的兩部分均逐年下降，分別由  2005 年度的  80 項下降至  
2007 年度的  68 項，以及由  2005 年度的  190 項下降至  2007 年度預算的  
174 項，原因為何？

提問人： 劉秀成議員

答覆： 我們每年都會完成若干項基本工程計劃，亦會加入若干項新工程項目，

以內部資源及由顧問公司進行設計及建築工作。在  2005 年和  2006 年，
已完成的工程計劃比新增的工程項目多。此外，亦有部分工程計劃經檢

討需要後被擱置。因此，正以內部資源及由顧問公司進行設計及建築工

作的基本工程計劃有所減少。不過，在  2006 年和  2007 年，在設計及建
築中的工程計劃總值則維持在  1,300 億元左右。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  19.3.2007 


